

# 24Jam

## Pererat Rasa Kebersamaan, Dandim 0824/Jember Ngopi Bersama Masyarakat Sekitar Makodim

Siswandi - [JEMBER.24JAM.CO.ID](http://JEMBER.24JAM.CO.ID)

Mar 31, 2023 - 21:03



JEMBER – Dalam menjalin serta mempererat rasa kebersamaan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyelenggarakan ngopi bersama masyarakat disekitar Makodim yang ditempatkan dihalaman rumah dinasnya di Jl PB Sudirman 45 Jember.



Hadir diantaranya Dandim 0824/Jember selaku tuan rumah Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan dan perwira staf serta warga masyarakat sekitar makodim, terdiri dari bapak-bapak maupun ibu-ibu.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Istri Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan terima kasih atas kehadiran bapak ibu semuanya dalam acara Ngopi bersama ini, sebagai warga baru tentunya saya bersama keluarga mohon ijin bergabung sebagai bagian dari masyarakat disini, dan mohon doa restunya agar dalam menjalankan tugas saya sebagai Dandim 0824/Jember ini dapat terlaksana dengan lancar dan aman.



Hadir bersama keluarganya dan memimpin doa pada kesempatan tersebut Habib Muhksin, yang merupakan sahabat Dandim 0824/Jember dari Tanggul.



Salah satu warga masyarakat Winarto 47 tahun warga belakang Makodim dalam wawancaranya usai kegiatan tersebut, menyampaikan terima kasih atas undangan Bapak Dandim 0824/Jember, sebagai warga baru beliau tentunya memperkenalkan diri dan ijin bergabung, kami warga sangat senang sekali.



Dengan adanya undangan cangkrukan ngopi bareng seperti ini tentunya akan menambah rasa kebersamaan, kekeluargaan kami dengan keluarga Dandim 0824/Jember, karena selama berdinis disini tentunya kan menjadi warga masyarakat sini, apalagi hubungan kita selama ini dengan Kodim 0824/Jember sangat bagus, kami dapat menjalankan ibadah sholat bersama anggota kodim di Masjid Alikhlas didalam kompleks Kodim ini dengan bebas. jelas Winarto.  
(Siswandi)